

**GUÍA DE ESTUDIO DE LA BIBLIA  
BOSQUEJO 06  
PARA EL MAESTRO DE CLASE**

**PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA**

A medida que avanzamos en el estudio, Juan nos muestra señales claras que confirman a Jesús como el Mesías.

A lo largo de su relato, su propósito es que los lectores comprendan que Jesús es, en efecto, el Mesías prometido.

Así como Jesús va revelando cada vez más evidencias de su divinidad, también aumenta el rechazo por parte de los líderes, quienes no podían aceptarlo debido a que no encajaba en sus expectativas ni en su visión preconcebida.

Esta semana profundizamos en el testimonio de Juan, el testimonio del Padre y el testimonio de la multitud. ¡Estudemos la Biblia en comunidad y profundicemos en su verdad!

¡BIENVENIDOS!

**1. INTRODUCCIÓN**

**COMPLETA EL TEXTO A MEMORIZAR:**

“Y cuando yo sea **levantado** de la tierra, a todos **atraeré hacia mí**”  
(Juan 12:32).

**LECCIÓN NO. 05  
“MÁS TESTIMONIOS  
ACERCA DE JESÚS”**

Método de enseñanza

- Preguntas y respuestas
- Planteamiento de un problema
- Herramientas visuales

**2. CENTRO DEL ESTUDIO**

**TEMA I: JUAN EL BAUTISTA VUELVE A DAR TESTIMONIO**

**TRANSICIÓN:** En la lección 2 se narra como el testimonio de Juan llevó a los primeros discípulos (Andrés y Juan, Pedro, Felipe y Natanael) a Jesús. Pero una de sus máximas expresiones sobre la divinidad de Jesús la estudiaremos a continuación.

**Pregunta** Lee Juan 3:28, 30 ¿Qué significado tienen las frases “Yo no soy el Cristo” y “Es necesario que él crezca y que yo disminuya”?

**INDICACIÓN DE TRABAJO:** Solicitar a cada alumno repasar el texto bíblico y anotar sus respuestas.

**TIEMPO:** Tres minutos.

**PARTICIPACIÓN:** Solicita la participación de dos alumnos.

**PREGUNTA** “Yo no soy el Cristo”

Refleja la gran humildad de Juan, quien no se dejó llevar por la importancia de su labor y entendió claramente su papel como precursor del Mesías.

**PREGUNTA** “Es necesario que él crezca y que yo disminuya”

La verdadera grandeza de Juan radica en su profunda humildad. Honró a Jesús al testificar sobre la llegada profética del Mesías

**MEDITACIÓN:** Inquebrantablemente leal, Juan conocía su propio límite y su papel en relación con Cristo. A menos que Jesús crezca en nuestra vida, no podemos ser verdaderamente humildes. Sólo él puede crucificar el yo y quitarlo del trono del corazón.

**TEMA II: UNA NUEVA CONCEPCIÓN DEL MESÍAS**

**TRANSICIÓN:** Los judíos esperaban la venida de un Mesías que los liberara del dominio de Roma. Creían que Jesús no solo derrocaría a

**Pregunta** Lee Juan 1:32-36. ¿Qué dijo Juan de Jesús que la gente no esperaba oír y que significaba?

**INDICACIÓN DE TRABAJO:** Organiza tu clase en parejas para que dialoguen sobre este tema.

**TIEMPO:** Tres minutos.

**PARTICIPACIÓN:** Solicita la participación de dos alumnos.

**RESPUESTA:** «¡Este es el Cordero de Dios!» Esta declaración contrastaba radicalmente con la visión que los líderes tenían del Mesías. Presentar a Mesías como un cordero, en lugar de un líder militar, reveló cuán erróneas eran sus enseñanzas y mostró que su percepción del Mesías estaba muy distante de la visión profética de Isaías 53.

**MEDITACIÓN:** Juan el Bautista tenía una perspectiva espiritual sobre el Mesías. Su testimonio contrastaba completamente con el de los líderes, quienes centraban sus esperanzas en sus propias ambiciones y pasaban por alto las profecías bíblicas.

**TEMA III: EL TESTIMONIO DEL PADRE Y LA MULTITUD**

**TRANSICIÓN:** Aunque muchos testificaron de Jesús como el Mesías, el testimonio del Padre es sin duda el más poderoso. Pero también muchas personas, incluidos algunos gentiles llegaron a creer en Jesús como resultado de haber sido testigos de sus poderosas obras.

**Pregunta** Lee Mateo 3:17, Juan 5:37; 7:40-41 ¿Cómo se manifestó el testimonio del Padre, y cómo reconocieron otros que Jesús era el Mesías?

**INDICACIÓN DE TRABAJO:** Solicitar a cada alumno repasar el texto bíblico y anotar sus respuestas.

**TIEMPO:** Tres minutos.

**PARTICIPACIÓN:** Solicita la participación de dos alumnos.

**RESPUESTA:** El Padre de manera audible en el bautismo de Jesús dijo «Este es mi Hijo amado, en quien tengo complacencia» este sin duda es el testimonio más poderoso.

Muchos de la multitud creyeron al vivir la experiencia de los milagros. Es increíble pensar que gentiles creyeron en Jesús al ver las claras evidencias que para los líderes judíos no eran más que acciones que alimentaban su celo.

**MEDITACIÓN:** La oscuridad espiritual es tan densa que impide ver la luz de la verdad. Rechazar el testimonio del Padre y las evidencias visibles demostraba un profundo grado de prejuicio y una mente cerrada.

**3. CONCLUSIÓN**

1. La humildad de Juan el Bautista muestra que era plenamente consciente de quién era y de cuál era su misión.
2. La verdadera libertad que necesitamos en nuestra vida es de naturaleza espiritual.
3. El testimonio más poderoso en la Biblia sobre la divinidad de Jesús es el que el Padre expresó en voz audible en el momento de su bautismo.
4. Así como lo hizo durante su tiempo en la tierra, hoy Jesús sigue manifestando evidencia de su divinidad, ¿puedes creer en Él?

**4. TESTIFICACIÓN**

¿Qué evidencias de la divinidad de Cristo puedes mostrar a tu amigo o vecino a través de tu vida? Escribe tres testimonios que puedas compartir sobre los milagros que Jesús ha realizado en tu vida.

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_

